FRE NTES POLÍTICOS

- Temporalidad. A pesar de que la SCJN puso fin a la parálisis de 145 días del Instituto Nacional de Transparencia, al permitir que su pleno sesione con sólo cuatro de sus siete miembros, lo ideal es que el Inai lo haga con todos sus integrantes, ya que la carga de trabajo es muy amplia, señaló Blanca Lilia Ibarra, comisionada presidenta de dicho organismo. "Tenemos 8 mil 314 asuntos en trámite, que están a la espera de que podamos votarlos, alrededor de 6 mil ya están listos, por lo que estos meses han sido de mucho trabajo, desgaste, y mucha tensión", señaló. Cuentan que hay funcionarios que están temblando. ¡Venga!
- Conveniencias. Después de hacerse pública la ruptura en Movimiento Ciudadano, con la abrupta separación del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, hasta hace unos meses prospecto de Dante Delgado para la candidatura presidencial, el líder de MC confirmó su línea en redes sociales. Escribió: "Frente a la vieja política que busca mantener a México anclado al pasado, en @MovCiudadanoMX construimos la alternativa de futuro que el país necesita". Delgado cambia los parámetros hacia donde el viento sopla, y si bien hace unas semanas garantizaba que MC iría solo a la Presidencia, la realidad no apunta hacia allá.
- Exigencias. La senadora de Movimiento
 Ciudadano, Patricia Mercado, lamentó que el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, haya salido del partido, pero afirmó que la política electoral de MC apenas empezará a discutirse. En entrevista para Imagen, la legisladora señaló que desde que empezó el actual movimiento electoral adelantado, MC ya tenía una posición más o menos homogénea, y que "debían construir su propio camino", pero con la llegada de Xóchitl Gálvez como posible candidata de la alianza, se modificaron las expectativas. Eran pocos los militantes... ¿¡y se les van!?

- El revés. En abril, el senador Félix Salgado Macedonio ironizó ante la falta de los nombramientos de los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia. "¿Cuándo se van a nombrar? ¿Saben cuándo? Cuando nosotros digamos, porque ahora nosotros somos la mayoría. Antes, ustedes eran la mayoría y decidían, pero ahora ya no, ya son una franca minoría, por lo tanto añoran sus tiempos del pasado, así que se aguantan aunque sigan trayendo lonas, no será cuando ustedes digan", expresó. La Corte, a cargo de Norma Piña, lo impidió permitiendo al Inai, de Blanca Lilia Ibarra, sesionar con cuatro consejeros. A fuerza, ni los zapatos.
- Señalado. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que buscará la candidatura para gobernador del estado de Puebla, aunque esperará "los tiempos para que sea la gente la que decida". Rechazó la versión de que hay 600 espectaculares a su favor en esa entidad. Y es que se difundió que en Puebla, aspirantes de Morena gastan cientos de miles en publicidad, y eso que aún no inician las precampañas. Se detectaron por lo menos a Alejandro Armenta, Ignacio Mier, Julio Huerta y Claudia Rivera Vivanco. Si no tiene nada que ver con esos excesos, compruébelo.